



伊賀市立壬生野小学校
2023年11月6日①
発行責任者 藪中 俊典

ねんせい がくしゅうはっぴようかい 1・2・3年生学習発表会(11/1)

11月1日の1・2・3年生の学習発表会には、多数ご来校いただきありがとうございました。また、学習発表会後の学級懇談会にも多数ご出席いただきました。

受付では、赤い羽根の共同募金にもご協力いただきありがとうございました。15日の4・5・6年生の学習発表会の時にも、ご協力よろしくお願ひします。



ねんせい 2年生

2年生は「みぶのたんけん」では、勝手神社や忍者屋敷など、生活科で訪れた壬生野のすてきなところを劇で紹介しました。それぞれの訪問先での様子を再現しながら、発表しました。1番目の発表であったので、終わった後、「緊張した。」と言っている子どもがいました。



ねんせい 1年生

1年生「だいすき わたしのかぞく」では、家の人が、家で行っている仕事の様子を劇にして発表しました。あんなに大勢の人の前で発表するのは、初めての経験であったと思いますが、みんなとても大きな声で、しっかりせりふを言っていたことに驚きました。劇の中で、ひとりひとりが、家族への感謝の気持ちやこれから自分も家の仕事を頑張るといふ決意を伝えました。



ねんせい 3年生

3年生「なかまって何だろう?」では、学級での出来事をもとに、それを自分たちで解決してきたことを劇で発表しました。最後の校長からの話でも触れましたが、3年生は、いろいろなことについて、意見を出し合い、話し合っている場面がよく見られます。こうした自分たちで決めていく経験が、高学年につながります。3年生の成長を感じた発表でした。



ねんせい さんこうこうりゅうかい 4年生 いがまち三校交流会(10/31)

4年生は、西柘植小学校を会場に開催しました。初めに、各学校から、人権学習を通して学んだことを発表しました。本校の子どもたちは、ユニバーサルデザインについてや、小池さんや水谷さんとの出会いから学んだことを発表しました。発表に対する感想交流では、子どもたちが積極的に挙手をして、思いを返している姿に感心しました。

その後、グループに分かれて「さいころトーク」をしたり、「猛獣狩り」や「木とりす」といった集合ゲームをしたり、そして最後は、「ジエンカ」の曲に合わせて、全員が大きな1つの輪になってつながりました。

子どもたちの成長を感じた三校交流会でした。

